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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 130 DEL 29/11/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "LA SITUAZIONE CRITICA 
ALLA RSA VILLA SOLARIA E DEI CENTRI DIURNI LUIGI AMADUCCI E 
SERENI INSIEME” PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di Novembre alle ore 15:40, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 16 9

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.



Deliberazione del Consiglio Comunale - Pag. 2

Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: ARMENI ILARIA, BICCHI SILVIA, VITRANO MAURIZIO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto "La situazione critica alla RSA Villa Solaria e dei Centri 
Diurni Luigi Amaducci e Sereni Insieme” presentata dal Gruppo consiliare Lega, il cui testo si 
rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale della presente 
Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere D. Brunori;

DATO ATTO che, nel corso l’illustrazione, sono usciti dall’aula il Vice Sindaco C. Pecchioli ed i 
Consiglieri comunali G. Toccafondi, F. Bendoni, C. Cozzi Fucile e S. Bicchi;

UDITA la risposta da parte dell’Assessore C. Sanquerin;

UDITA la replica del Consigliere D. Brunori

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



           
Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 

  
 

 

Alla c.a. del Presidente 
del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino 

Serena Sassolini 
 

Interrogazione a risposta orale 
 

 
Oggetto: “la situazione critica alla RSA Villa Solaria e dei centri diurni Luigi Amaducci e Sereni Insieme” 
 
Proponenti: Daniele Brunori 
 
Alla c.a. del Sindaco Lorenzo Falchi. della Giunta e del presidente Serena Sassolini 
 
 
 

PREMESSO CHE 
 
 

- Le RSA sono strutture sociosanitarie residenziali dedicata ad anziani non autosufficienti, ma anche ad 
adulti disabili, che necessitano di assistenza medica, infermieristica e riabilitativa a tempo pieno. Il 
Progressivo invecchiamento della popolazione sta conferendo alle Residenze Sanitarie Assistenziali 
un ruolo sempre più importante.  
 

- L’obiettivo principale della R.S.A. dovrebbe essere il mantenimento delle capacità fisiche, mentali, 
affettive e relazionali residue dell’anziano e, ove possibile, il recupero funzionale. 
 

- Gli ultimi due anni con la crisi pandemica hanno causato a tutto il settore socio-sanitario una 
situazione di forte forte stress fisico ed emozionale che si è riversato sugli operatori e sui degenti e lo 
loro famiglie. 
 

- Il Comitato di Coordinamento dei gestori delle R.S.A.  toscane, che rappresenta circa il 50% dei circa 
12mila posti letto presenti sul territorio regionale, sia Federsolidarietà, lanciano da oltre un anno 
l’allarme relativo alla scarsità di personale infermieristico all’interno delle strutture. 
 

- In una nota inviata dal Comitato dei gestori si rappresenta la gravità della situazione in cui versano le 
RSA toscane dove, a fronte di un aumento delle «famiglie che si rivolgono alle RSA, risultando difficile 
o impossibile la gestione domiciliare» i gestori non riescono a far fronte poiché «le quote sanitarie 
erogate non coprono la richiesta, neanche con livelli di gravità massima, per di più hanno tempi lunghi 
o sono molto spesso a carattere temporaneo» tanto da creare una situazione di elevato turn over 
causato dall’impossibilità delle famiglie di sostenere il regime privatistico e, di fatto generando «un 
ulteriore costo organizzativo, oltre a generare un tasso di occupazione inferiore a quello prima della 
pandemia e a quello previsto dalla normativa per il calcolo della quota sanitaria» 
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Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 

CONSIDERATO CHE 
 

 
 

- La RSA di Villa Solaria, il centro diurno “Luigi Amaducci” e il centro diurno “Sereni Insieme” sono 
proprietà del Comune di Sesto Fiorentino, sebbene la gestione sia in carico alla Società della Salute, 
Zona Fiorentina Nord Ovest. 
 

- Nella RSA di Villa Solaria lavorano 64 persone (più 3 con contratto a partita IVA), al “Luigi Amaducci” 
6 e al “Sereni Insieme” altri dodici, per un totale di 87 persone 

 
- Nella RSA di Villa Solaria si possono ospitare fino a 62 anziani non autosufficienti, mentre al “Sereni 

Insieme” se ne possono ospitare 21. 
 
 
 

 
VISTO CHE 
 
 

- È stato bandita una gara dalla Società della Salute Fiorentina Nord Ovest, per la concessione 
quinquennale della Rsa Villa Solaria e dei Centri Diurni Amaducci e Sereni Insieme (Sesto Fiorentino). 
 

- L’attuale gestore ha deciso di non partecipare al bando scrivendo una lettera ai lavoratori in cui 
comunica di aver assunto questa decisione per non dover procedere a riduzioni del personale, e 
risulta che sia stata presentata una sola offerta da parte di un altro operatore economico. 
 

- Le lavoratrici ed i lavoratori delle strutture menzionate hanno organizzato un presidio il 9/11 per 
manifestare la preoccupazione per la tenuta dei servizi e dei livelli occupazionali. Preoccupazioni 
condivise dai familiari degli ospiti delle strutture per un possibile e sensibile peggioramento del livello 
di qualità della vita. 
 

- Già nel 2021 era stata organizzato uno sciopero ed un presidio per protestare contro la soppressione 
del pagamento dei primi tre giorni di malattia e più in generale per il non riconoscimento dei 
considerevoli sforzi prodotti dalle lavoratrici e dai lavoratori durante la pandemia. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



           
Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 

INTERPELLA 
 

 
il Sig. Sindaco e la Giunta: 
 
 

- Quali siano le posizioni e le intenzioni dell’Amministrazione comunale in merito alla situazione 
sopra rappresentata e cosa si intende fare nel breve termine per salvaguardare i posti di lavoro e la 
qualità di vita degli ospiti delle strutture sul territorio sestese. 

 
 
 
 

Sesto Fiorentino, 19/11/2022 

 

I Consiglieri Comunali  

 

Daniele Brunori                     

(Capogruppo) 


